



INTEGRACIÓN

El Consistorio culmina el taller de apoyo a la comunidad gitana

INFORMACIÓN

ROTA

El salón de actos de la Casa de la Cultura y Juventud ha albergado el acto de clausura de los talleres de apoyo a la escolarización del programa de menores, que se ha venido desarrollando por parte de la delegación municipal de Servicios Sociales.

Esta iniciativa, enmarcada en el Programa de Desarrollo Gitano, y que ha contado con la participación asidua de 23 menores de la comunidad gitana, tiene entre sus objetivos acercar a los pequeños y sus familias a la escuela.

El acto de clausura comenzó con una fiesta en la que los alumnos representaron la obra de teatro titulada *El ratoncito presumido*, para continuar con otras actuaciones en la que los alumnos bailaron e interpretaron varias canciones.

Una vez concluidas las actuaciones previstas en esta fiesta de clausura, el delegado municipal de Servicios Sociales, Francisco Martín Bejarano, hizo entrega a todos los participantes de un diploma acreditativo por su asistencia a estos talleres, así como de varios obsequios con los que se quiso poner de manifiesto y reconocer la constancia de estos niños y niñas a la hora de asistir de forma regular a estos talleres.

De hecho, como agradecimiento a su asistencia y buen comportamiento, estos 23 menores acompañados de sus familiares podrán disfrutar de un día en Aqualand Bahía de Cádiz, que se celebrará el próximo 30 de junio. A través de las actividades de este programa, el Ayuntamiento también ha trabajado en la prevención del absentismo escolar. De la misma forma, los niños y niñas que han tomado parte en estos talleres han contado con ayuda a la hora de realizar las tareas del colegio.